

# Das Benefiz-Kino kam richtig gut an

Erfolgreicher Auftakt der Inner-Wheel-Veranstaltungen in diesem Jahr

**BAD OLDESLOE.** „Red roses for a blue Lady“ hallte Dean Martins Stimme von der Kinoleinwand und die Unterhaltungen der rund 100 Anwesenden verstummten. Denn mit diesem Lied begann der Film „Der Rosengarten der Madame Verne“, der sofort alle in seinen Bann zog.

Von Rosenzüchtungen handelte die französische Komödie und war von Inner Wheel-Präsidentin Juren Rohde-Hickstein bewusst wegen der duftenden Blumen ausgewählt worden. „Die Rose steht für Freundschaft und Zusammenhalt und ist das Wahrzeichen unseres Clubs“, erklärte Rohde-Hickstein.

Zum ersten Mal hatte der Inner Wheel Club Stormarn (IWC) zum Benefiz-Kino eingeladen und zusätzlich zum Film mit einem Gläschen Sekt und einem reichhaltigen Fingerfood-Büffet aufwartet.

Dem Ruf waren rund 100 Besucherinnen und Besucher gefolgt, hatten den Film und



Der Inner Wheel-Vorstand mit Präsidentin Juren Rohde-Hickstein (links vom Banner) und Kinochef Heinz Wittern (3. von rechts).

Foto: E. Preuß

das kulinarische Angebot genossen, tolle Gespräche geführt und am Ende der Veranstaltung betont, im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder mit dabei zu sein.

„Damit steht fest, dass wir 2026 erneut solch ein Kino-

Event anbieten werden, so die Präsidentin. „Es war wirklich ein toller Erfolg und uns ist ein Stein vom Herzen gefallen, dass diese Premiere so gut angenommen worden ist“, erklärte Rohde-Hickstein. Sie dankte dabei vor al-

lem Heinz Wittern. Der Besitzer des Oldesloer Kinocenters hatte dem Club für die gute Sache den Saal kostenlos zur Verfügung gestellt und auch den ausgesuchten Film kostenfrei bestellt. Insgesamt sind an diesem Tag an Spenden und Einnahmen 1.757,80 Euro für den guten Zweck zusammengekommen.

„Da die Institutionen für die demnächst stattfindende jährliche Spendenausschüttung schon feststehen, wird der Betrag von uns erst einmal als „Feuerwehr“ für unvorhergesehene Ereignisse, die schnelles und unbürokratisches Handeln erfordern, bereitgehalten“, erklärt die IWC-Vorsitzende.

Das Benefiz-Kino war jedoch erst der Auftakt der Inner Wheel-Veranstaltungen in diesem Jahr. Die Spendenausschüttung ist für den 8. Februar geplant und zum Benefiz-Konzert in der Peter-Paul-Kirche laden die „Freundinnen“ – so die Bezeichnung der Mitglieder – am 17. Mai ein. ep